

Bericht der Vorsitzenden der Bremer Schachjugend

Die Bremer Schachjugend richtet in jedem Jahr eine eigene Jahreshauptversammlung aus (dieses Jahr am Montag, den 29. Juni), auf der über alle wichtigen Geschehnisse im Bremer Jugendschach berichtet wird, der Haushaltsplan verabschiedet wird und über interessante Anträge diskutiert wird.

Der Vorstand der Bremer Schachjugend würde sich daher über eine zahlreiche Teilnahme an der JHV der BSJ freuen.

Wie immer an dieser Stelle daher nur ein paar kleine Anmerkungen:

Sportlich verlief das Jahr 2014 aus Bremer Sicht sehr erfolgreich:

Bei der Deutschen Einzelmeisterschaft, die erstmals in Magdeburg ausgetragen wurde, überzeugten die Bremer Teilnehmer wie schon lange nicht mehr. Dmitrij Kollars (Delmenhorster SK, U16) und Jan-Okke Rockmann (SK Bremen-Nord, U12) konnten jeweils Deutscher Vize-Meister werden !

Und mit Kevin Silber (Delmenhorster SK, U25 B-Open) und Collin Colbow (SK Bremen-Nord, KiKa-Turnier) errangen zwei weitere Bremer Talente den 2. Platz.

Die Arbeit unseres neuen Kadertrainers, Wolfgang Pajeken, trägt also schon erste Früchte.

Im Herbst nahmen mit Matthias Blübaum, Dmitrij Kollars und Jan-Okke Rockmann gleich 3 Nachwuchskräfte an der Jugend-WM in Südafrika teil.

Der Vorstand der Bremer Schachjugend ist momentan gut besetzt, allerdings sind wir immer noch auf der Suche nach einem Jugendsprecher.

Ulrike Schlüter

1. Vorsitzende